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Objectif de la réunion : Est-il judicieux de faire cours à Fermat ? Comment 
résoudre les problèmes liés à la tenue des cours là-bas. 

 

Date de la réunion: lundi 15 janvier 2018 

Heure de la réunion: début : 14h         Fin : 15h 

Lieu de la réunion: CY304 

Auteur: RÉGNIER Fabien 

Contact : regnierfab@eisti.eu 

Participants:   
 

Nom présent Nom présent  

Régnier fabien O Guilbert Florian  

Colin Louis  Métais Victor  
Zhang Alain    

Le Quellec François     

Gilles Clémence    

Nguyen Angélique    

Autres destinataires pour information:   
 

Nom Nom 

Couturier Laurent  

Desmars Marie-Thérèse  
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 ORDRE DU JOUR 

 

 Tenue des cours à Fermat : déplacements, qualités des locaux. 

 Problèmes liés à l’éloignement d’une promo. 

 Est-ce pratique par rapport à la vie associative. 
 
 

 ACTION DE PREPARATION  

 Tester les locaux à Fermat 

 Réfléchir aux différentes problématiques ci-dessus (notamment sur l’éloignement 
des 3A, vie associative un peu amoindri ou pas, …) 

 
 

 DOCUMENT ATTACHE    

 


